

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Sindo

Anies Pastikan Jakarta Siap Bangkit dari Covid-19

JAKARTA - Pemprov DKI Jakarta siap bangkit dari berbagai bencana, tantangan, dan cobaan termasuk wabah Covid-19. Hal itu diungkapkan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan saat upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-493 Jakarta di Halaman Blok G Balai Kota DKI Jakarta kemarin.

Menurut dia, pandemi Covid-19 yang menimpa Jakarta kali ini bukan yang pertama. Seabad yang lalu, 1918, pandemi *Spanish Flu* yang melanda dunia juga berdampak ke Jakarta. "Kota ini telah melewati berbagai tantangannya, bencana, dan cobaan silih berganti. Bencana alam, krisis kesehatan, krisis ekonomi, krisis sosial telah dialami, tapi setiap mengalami krisis Jakarta selalu mampu menghadapinya," kata Anies.

Anies menegaskan ketangguhan Jakarta untuk selalu bangkit dari kejatuhan. Meski terjadi pergolakan ekonomi, Jakarta siap bangkit kembali. Pembangunan kota boleh tertunda. Tapi, usaha menyelamatkan warga harus jadi prioritas. Pertemuan fisik antarwarga boleh berkurang, tapi solidaritas justru semakin berkembang. "Ekonomi boleh alami kontraksi, tapi tekad kita jelas. Jakarta akan kembali berdiri," tegasnya.

Anies juga mengapresiasi upaya seluruh pihak dalam menanggulangi Covid-19. Mulai dari masyarakat, tenaga kesehatan, petugas lapangan, guru, ulama, dan sebagainya. "Andalah pahlawan dari perjuangan



Kota ini telah melewati berbagai tantangannya, bencana, dan cobaan silih berganti. Bencana alam, krisis kesehatan, krisis ekonomi, krisis sosial telah dialami, tapi setiap mengalami krisis Jakarta selalu mampu menghadapinya.

ANIES BASWEDAN
Gubernur DKI Jakarta

ini. Mari kita teruskan hingga tuntas. Insya Allah kita akan menang dan kita tidak akan kembali seperti Jakarta yang dulu. Kita akan berubah menjadi Jakarta yang lebih baik," jelasnya.

Perubahan Jakarta yang lebih baik ini terjadi di semua aspek seperti pola hidup masyarakat yang lebih sehat, ramah lingkungan, dan Jakarta yang memanfaatkan penuh teknologi dalam kegiatan sehari-hari di

masa PSBB. Kemudian Jakarta yang masyarakatnya saling peduli, saling menjaga, dan saling membantu. Jakarta yang tangguh, yang membanggakan kita semua." Selamat ulang tahun Ibu Kota. Dirgahayu Kota Jakarta. Semoga Allah SWT merahmati Kota Jakarta dan melindungi kita semua," pungkasnya.

Bersamaan dengan HUT Jakarta kali ini, Pemprov DKI Jakarta kembali mendapatkan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari hasil pemeriksaan atas laporan keuangan tahun anggaran 2019. Ini juga menjadi satu di antara kado istimewa.

Anggota V Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) RI Bahrullah mengatakan, pemeriksaan atas keuangan pemerintah daerah merupakan bagian dari tugas konstitusional BPK dan sebagai rangkaian akhir dari proses pemeriksaan.

Hal ini sesuai Pasal 17 UU Nomor 15 Tahun 2004, yang amanatkan kepada BPK untuk menyerahkan laporan hasil pemeriksaan atas laporan keuangan kepada lembaga perwakilan dan pimpinan sesuai tingkat kewenangannya. "BPK memberikan opini WTP atas laporan keuangan Pemerintah Daerah Provinsi DKI Jakarta tahun anggaran 2019. Dengan hasil ini, DKI berhasil mempertahankan WTP selama tiga kali berturut-turut," kata Bahrullah.

Kendari demikian, BPK masih menemukan beberapa permasalahan yang secara material tidak memengaruhi kewajaran

atas penyajian laporan keuangan, namun tetap memerlukan perhatian untuk perbaikan permasalahan tersebut.

Misalnya Pemprov DKI Jakarta belum menetapkan SPPT PDB P2 tahun 2018-2019 atas tanah dan bangunan di Pulau Maju. Lalu, pengadaan tanah pada Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman belum memadai. Kemudian penyelesaian pendapatan diterima di muka dan titik reklame belum memadai.

□ bima setiyadi